



# EN OISANS

---

## UNE ASCENSION A LA MEIJE

(altitude, 3,987 mètres)

---

**T**ATOUÉS de jolis coups de soleil, l'échine pliée sous le poids des sacs et des cordes, et le piolet ferrailant sur les pavés, mon frère Georges et moi, dans la soirée du 13 juillet dernier, nous heurtâmes à la porte de l'auberge de la Meije, tenue par Antoine Turc, à Saint-Christophe-en-Oisans.

Le père Gaspard était appuyé contre un mur, dans la rue, et les mains dans les poches de sa veste, pose qui lui est familière, il fumait une énorme pipe. Avec lui causaient Christophe Clot, le porteur aux longues jambes, et Joseph Turc dont nous devons éprouver la valeur.